

198

1202

95



Asunto: Informe de actividades.
Tuxtla Gutiérrez, Chiapas
Noviembre 04 de 2024

Mtro. Joel Pereira Hernández
Jefe de Unidad de Apoyo Administrativo
Presente.

Derivado de la comisión oficial con número de memorándum **SHyFP/UAA/777/2024**, de fecha 27 de septiembre del presente año, para realizar el traslado de personal de esta Secretaría; me permito informar las actividades realizadas del 07 al 11 de octubre de 2024:

El día 07 de octubre del presente año a las 06:00hs, trasladé a personal de esta Secretaría al municipio de Tapachula, Chiapas en donde se ubicaron en la contraloría de esa región, los dejé y me fui en busca de hospedaje, al finalizar sus actividades fui por ellos a eso de las 16:50hs y los dirigí al hospedaje, allí pernocté.

El día 08 de octubre de 2024 a las 08:00hs, volví por el personal para el traslado a las instalaciones de la contraloría de esa región, los dejé y fui por alimentos, al concluir sus actividades a eso de las 17:15hs regresé por ellos y los dirigí nuevamente al hotel para después ir a mi hospedaje en donde pernocté este día.

El día 09 de octubre de 2024 a las 08:00hs, se reunió el personal y fui por ellos para llevarlos a la contraloría regional, me dirigí por mis alimentos y esperé a que concluyeran sus actividades a eso de las 16:30hs; para después llevarlos al hotel en donde se hospedaron, seguido de ello, me dirigí a descansar y pernoctar en este día.

El día 10 de octubre de 2024, nos reunimos para trasladar al personal a eso de las 06:00hs, a las instalaciones de la contraloría de Motozintla, Chiapas; los dejé y fui a buscar hospedaje y llevar el equipaje del personal; al término de sus actividades a las 16:30hs regresé por ellos y los llevé al hotel, ahí pernoctamos.

El día 11 de octubre de 2024 a las 08:00hs, trasladé al personal nuevamente a las instalaciones de la contraloría regional en donde continuaron sus actividades, fui por el equipaje y esperé a que concluyeran las actividades a eso de las 15:40hs para después trasladarlos a esta Secretaría y concluir esta semana de comisión aproximadamente a las 21:45hs. Cabe mencionar que no se ocuparon las casetas de viaje, toda vez que debido a las manifestaciones no se nos proporcionó tickets de peaje.

Sin otro particular, aprovecho la ocasión para enviarle un cordial saludo.

Atentamente

Wilbert Antonio Sarmiento de los Santos
Analista H

